

# Intergraph Online-Diskussionsforum freigeschaltet

**[15.9.2005] Eine deutschsprachige Diskussionsplattform im Internet steht jetzt allen Intergraph-Anwendern zur Verfügung. Unter anderem ist auch ein eigenes Forum für Anwender aus der Verwaltung vorgesehen.**

Eine Online-Diskussionsplattform für Intergraph-Anwender ist seit Anfang September im Internet verfügbar. Die Online-Plattform entstand auf Initiative der unabhängigen Anwendervereinigung Intergraph GeoSpatial Users Community (IGUC) im Zuge eines Maßnahmenkataloges zur Optimierung des Informations- und Erfahrungsaustausches unter den Intergraph-Anwendern. Jeder Interessierte aus den Anwendungsfeldern Mapping und Geografische Informationssysteme (GIS) kann sich kostenlos registrieren lassen und unverbindlich Anfragen, Lösungsvorschläge und Mitteilungen einbringen. Betrieben wird der zugehörige Web Server vom Institut für Kommunale Geoinformationssysteme e.V. - IKGIS in Darmstadt. Die Moderation des Online-Forums übernimmt Professor Robert Seuß vom Studiengang Geoinformation und Kommunaltechnik der Fachhochschule Frankfurt/Main. "Unsere Plattform richtet sich im allgemeinen Teil an Nutzer der Intergraph-Produktlinien GeoMedia und G/Net. Aber auch Beiträge zu allen anderen Intergraph-Lösungen sind herzlich willkommen", sagte Werner Pilz, IGUC-Präsident. Zudem wurden spezielle Foren für Anwender aus den Feldern Utilities, Verwaltung, Web und Wissenschaft eingebunden.  
(hi)

<http://www.intergraph-forum.de>  
<http://www.iguc.de>

Stichwörter: Intergraph, Intergraph GeoSpatial Users Community, IGUC, GIS, IKGIS, Geo-Information

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)